
【 令和６年第２回佐井村議会定例会 】 

一般質問質問者及び質問事項 

 

日 時：令和６年６月１２日（水） 午後１時３０分 

《 佐井村議会事務局 》 

通告順 質 問 者 質     問     事     項 

 １ 畠 中 清 孝 

 

１．地区要望について 

 ①令和４年９月定例会の一般質問で、完了または着手、着

手予定の目途が立っている要望が２２件であるとの答弁

があったが、現在この２２件の要望は完了されているの

か。 

②優先順位を付けるとの答弁もしているが、どのような基

準で優先順位を付けているのか。また、回答書に載せる

なり公表することはできないのか。 

③令和４年９月の総括審査で、川台町内会からの要望に対

し、歩道の整備については早急に検討するとの答弁があ

った。一部修繕はされているが抜本的に改修する予定は

ないのか。 

④令和５年度の地区要望で、大新緑町内会及び矢越地区会

から側溝改修が要望されている。予算化できなかった理

由は何か。 

２ 宮 川 修 平 

 

１．佐井村役場の職場環境について 

 ①役場内の労働環境について、人員割合や配置は適切なの

か。また、役場全体としても人数は足りているのか。 

②ここ数年、募集に対しての応募数や実際の採用数が村の

希望数に満たない状況が続いているようだが、そのこと

についての原因の追究、対策は行われているのか。 

 


